

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ОТНОШЕНИЯ США И ФРАНЦИИ (2001-2016 гг.)

Сагдеева Эджегыз Рифатовна

Научный руководитель – доктор исторических наук, профессор А.А. Розанов

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Сагдеева Эджегыз Рифатовна

Отношения США и Франции (2001-2016 г.г.)

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, восемь разделов заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 52 страницы. Список использованной литературы занимает 6 страниц и включает 63 позиции.

2. Перечень ключевых слов.

США, ФРАНЦИЯ, ТЕРРОРИЗМ, ЕС, АЛЬЯНС, АМЕРИКАНО-ФРАНЦУЗСКИЕ ОТНОШЕНИЯ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – американо-французские отношения;

Предмет исследования – отношения США и Франции в 2001-2016 гг.

Цель работы – определить основные направления развития отношений США и Франции в указанный период.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы системного, структурного, контекстуального, критического анализа на основе принципов объективизма и структурного единства исследовательских задач, а также специальные методы: исторические, метод абстрагирования, конкретизации.

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования отношений США и Франции в указанных хронологических рамках в международном контексте.

Практическая новизна работы заключается в системном изучении отношений США и Франции в 2001-2016 гг. В работе выявлены проблемы, определяющие необходимость углубления данных отношений. Дана оценка текущего уровня сотрудничества и выявлены перспективы развития отношений этих стран.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования специфики отношений США и Франции, при подготовке аналитических материалов.

ANNOTATION

Sagdeeva Ejegyz Rifatovna

Relations between the USA and France (2001-2016)

1. Structure and scope of the thesis.

The thesis consists of a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, eight sections, the conclusion, a list of used literature. The total amount of work is 52 pages. The list of used literature takes 6 pages and includes 63 entries.

2. List of keywords.

USA, FRANCE, TERRORISM, EU, ALLIANCE, AMERICAN-FRENCH RELATIONS.

3. The text of the abstract.

The object of this research is the US-French relations.

The subject of this research is the relations of the USA and France in 2001-2016.

The purpose of the work is to determine the main directions of the development of relations between the USA and France in this period.

Methods of research. The general scientific methods of systemic, structural, contextual, critical analysis based on the principles of objectivity and structural unity of research problems, as well as special methods: historical, abstraction, concretization method are used in the work.

The results obtained and their novelty. The work is one of the first attempts in Belarus' historiography to study US-French relations in the above-mentioned chronological framework in an international context.

The practical novelty of the work consists in the systematic study of the relations of the USA and France in 2001-2016. The paper identifies the problems that determine the need for deepening these relations. An assessment of the current level of cooperation is given and prospects for the development of relations between these countries are revealed.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of work. The results of the work can be used to further study the specifics of relations between the US and France, in the preparation of analytical materials.